



"Hay que invertir en educación" , dice Graue desde el Senado

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, Enrique Graue, y la UNAM recibieron un reconocimiento durante la Comisión Permanente del Congreso que se encuentra en receso. Durante su participación destacó que se debe invertir en educación para mantener al país en vanguardia tecnológica y no en codependencia de este rubro frente a otros países. El tema es relevante pues ocurre en el contexto del relevo de la rectoría en la UNAM. El presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena han llamado a que sea una elección y relevo "transparente", mientras que integrantes de la Máxima Casa de Estudios han considerado que esta y otras declaraciones políticas son un intento de intromisión y violación a la autonomía universitaria.

<https://lasillarota.com/nacion/2023/8/15/hay-que-invertir-en-educacion-dice-graue-desde-el-senado-442887.html>